

LOS EXTRAÑOS FENÓMENOS TRANS-DIMENSIONALES DEL EFECTO ESPEJO

Published 25 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Espero que todos estén muy bien. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Soy Mari Swaruu.

En primer lugar, no estoy hablando de la Ley de los Espejos, que es otro nombre que se usa comúnmente para la Ley de la Atracción. Eso es algo completamente diferente, aunque todo está conectado y tiene algunas cosas en común con lo que voy a hablar, ya que ambos obedecen al mismo principio que establece que las cosas de igual frecuencia son más de lo mismo.

En la Ley de la Atracción, o Ley de los Espejos, se establece que las frecuencias iguales se atraen. Como sí manteniendo la vibración correcta atraerás lo que quieres o lo que está en tu atención inmediata. Solo para dejar las cosas claras, aunque puedes interpretar esto como atraer lo que quieres con tu vibración, en realidad te estás volviendo compatible en vibración con lo que quieres. Lo que significa que no estás atrayendo eso que quieres, es más como que te estás convirtiendo en ello o la situación para tenerlo, recordando que manifiestas lo que eres, sino lo que quieres.

Dejando de lado la Ley de la Atracción o la Ley de los Espejos, me gustaría hablarles de algo que ocurre entre las densidades existenciales y no he visto a nadie hablar de esto en ninguna parte, ni siquiera a mis predecesores.

Por densidades existenciales, me refiero a la 3D en la Tierra y la 5D que supuestamente se encuentra en cualquier otro lugar, aunque estoy usando esto como una referencia explicativa porque, como dije en mi video anterior, no estoy de acuerdo con numerar las densidades ya que son un estado de la mente y la conciencia, no un lugar en el que estás físicamente. Pero los estoy usando aquí para referirme a la separación o aislamiento en que se encuentra la cultura en la Tierra, en cuanto a la falta de comunicación y la falta de conocimiento que tiene la mayoría de la población sobre la existencia de más vida humana fuera de la Tierra, así como vida exterior en general.

Este aislamiento crea la burbuja de realidad que llamamos la Matrix en la Tierra, la realidad que está contenida allí, que se valida a sí misma y no refleja lo que está fuera de ella, lo que significa que la realidad y la cosmología de la gente de la Tierra y todos sus sistemas de creencias no coinciden con el que viven ni observan los otros, los llamados humanos espaciales.

Es importante tener esto en cuenta para comprender el efecto espejo ya que ocurre incluso cuando dos o más reinos existenciales están completamente aislados y cortados entre sí, aunque puede ocurrir precisamente por esa separación y esto no se entiende bien, porque incluso puede suceder en el interior o dentro del mismo reino.

Lo llamo efecto de espejo a falta de un nombre mejor y sería la mejor traducción posible del idioma de andrómedara, "irna", similar a la palabra nepalí para espejo, "aina".

El efecto de espejo es cuando la circunstancias, los eventos, las situaciones e incluso

las personas y los objetos, pueden repetirse espontáneamente de un lado al otro de los dos reinos aislados. Y esto puede pasar con cosas pequeñas o situaciones sin importancia, o también puede pasar con eventos más grandes.

Por ejemplo, en el espacio cercano a la Tierra, dos naves pequeñas pueden chocar mientras se mueven dentro del hangar de su nave nodriza. Al mismo tiempo, o poco después, dos aeronaves también pueden tener un percance similar en la Tierra. O al revés, una semilla estelar en la Tierra puede resbalar y caer mientras trabaja en el jardín y alguien en el espacio que conoce esa semilla estelar, e incluso puede ser parte de la tripulación espacial que está monitoreando a esa persona específica, también se puede caer de la misma manera.

Aunque esto puede descartarse fácilmente como meras coincidencias al principio, cuando esos eventos comienzan a acumularse en número, ya no se puede explicar por simple casualidad, y a medida que se acumulan, se vuelve evidente que algo más está sucediendo allí. Estos hechos ocurren para bien y para mal de igual manera, tanto para los eventos desafortunados como para los benéficos.

Si bien estos pequeños contratiempos y pequeños eventos son las expresiones más comunes del efecto espejo, también ocurren con bastante frecuencia expresiones mucho más grandes y complejas, donde una serie de eventos y situaciones pueden copiarse de un lado a otro casi por completo solo adaptando su contexto y circunstancia a lo que sea que tenga cada reino y lo que lo define.

Por ejemplo, un automóvil que tiene una falla mecánica en la Tierra puede ser el reflejo de una nave o un transbordador que también falla pero esta vez en el espacio. Esto depende directamente de quién es el propietario de dicho automóvil y del transbordador también.

Los mayores y más interesantes ejemplos de este efecto de espejos son cuando dos personas muy conectadas, una en el espacio y otra en la Tierra, experimentan la misma cadena de eventos, cada uno con sus circunstancias particulares según el ámbito en el que viven. Mismos eventos, pero adaptados a dónde se encuentra cada persona.

Como consecuencia de este efecto de espejo, a veces una persona puede ser duplicada, no solo por tener la misma apariencia, sino también por circunstancias en sus vidas y un ejemplo de esto es el efecto de doppelgänger en la Tierra, donde dos personas pueden encontrar de repente a alguien que se ve exactamente como ellos.

Al igual que con el efecto de viajar en una nave estelar, esto es para personas estelares, cuando alguien, la misma persona y la misma identidad, existe dos veces en un lugar o reino específico como en la Tierra. Como consecuencia del viaje en el tiempo y el espacio, ambos ejemplos de la misma persona pueden experimentar la misma cadena de eventos, o una u otra circunstancia repetitiva.

Aquí debo explicar brevemente que cuando una nave hace un salto en el tiempo, puede duplicarse a sí misma y a su tripulación en algún lugar y reino sin crear ninguna paradoja que solo existen en las novelas de viajes en el tiempo de ciencia ficción de la Tierra y también en su ciencia teórica porque no conocen la verdadera naturaleza del tiempo. Por ejemplo, una nave estelar puede retroceder en el tiempo a donde estaba ayer existiendo allí dos veces y su tripulación también.

El viaje en el tiempo y el hiperespacio son básicamente lo mismo, ambos dependen de imitar la frecuencia de su destino usando los motores de la nave y sumergiendo toda la nave en un toroide de alta energía para que se vuelva compatible con su destino provocando así que salte allí, ya que es más de la misma frecuencia y vibración de ese destino.

El pasado, el presente y el futuro son solo destinos de frecuencia que puedes representar con un valor numérico-energético, como expliqué en uno de mis primeros videos llamado "Navegación Estelar, Principios Básicos". Y ese valor se puede reproducir con motores de transmisión de plasma electromagnéticos basados en energía.

Esta duplicación es bastante común para una tripulación de vuelo con esta capacidad y tecnología donde a veces un ejemplar de la persona estelar puede terminar viviendo en la Tierra como un Step Down por cualquier motivo, mientras que el otro puede permanecer viviendo en el espacio. Aunque en este caso no se trata de un efecto espejo como tal, ya que la persona simplemente se duplica por otro motivo, una nave estelar viajando.

Se da el caso de que esas personas duplicadas experimentan las mismísimas consecuencias del efecto espejo, dándonos también una pista de por qué ocurre este fenómeno.

Por otro lado, es bastante común encontrar personas que se ven exactamente iguales, o casi exactamente iguales en la Tierra y en el espacio, a pesar de que no hay ninguna nave estelar, ni ninguna tecnología en juego aquí en este caso. Ambas personas se parecen naturalmente casi como si esas dos almas estuvieran usando la misma marca, tipo o clase y modelo de cuerpo. Esto es bastante común como si hubiera una cantidad limitada de variantes de Lyrianos, cuerpos humanos, que eventualmente se repiten, aunque, como hemos dicho antes, un cuerpo será un reflejo directo y una manifestación del alma que lo está usando.

Esto significaría que, de una forma u otra, esas dos personas que al principio parecen no tener nada en común, comparten una conexión de alma muy fuerte, a pesar de que uno está en la Tierra viviendo una vida como humano y el otro en el espacio como miembro de la tripulación de una nave estelar.

Este efecto espejo ha causado muchos problemas, especialmente durante el proyecto Primer Contacto, donde una persona estelar puede haber compartido su fotografía con alguien, solo para ser acusada más tarde de engañar o plagiar la identidad de otra persona.

Otro ejemplo interesante de este efecto espejo es cuando se fotografía un evento, donde la misma fotografía puede tener más de un contexto y explicación. Las situaciones previas y las cadenas de eventos que llevaron al instante capturado en la fotografía pueden variar según el punto de vista del observador y su contexto personal. Esto también genera mucha confusión. Y estas diferencias basadas en la línea de tiempo, en la causa y el contexto de una fotografía o fotografías, las explicaré en detalle en un futuro video. Esta situación con las fotografías también es bastante habitual, aunque no siempre ocurre. Y se dice que está relacionado con la cantidad de energía de atención que se le da a cada situación.

El efecto espejo no se entiende del todo bien, ni siquiera desde el punto de vista de

la civilizaciones estelares con tecnología avanzada. Parece ser algo que sucede de forma natural, como parte de la existencia misma, pero sin embargo hay algunas pistas científicas importantes en cuanto a cómo puede ocurrir esto.

Una es la compatibilidad de frecuencias, donde un conjunto de ellas se repite dentro de otro contexto, creando así las circunstancias para que se produzca el efecto espejo. Todo lo que una vez existió, existe ahora y siempre existirá, es energía, y la energía es frecuencia y vibración.

Se repiten sus patrones y sus armónicos, y cuando eso sucede, se duplica una situación, una persona o un evento. Esto es parte del tejido mismo del espacio y el tiempo y la única razón por la que no es más conocido es que necesitas estudiar este fenómeno, siendo capaz de percibir al menos dos reinos existenciales a la vez, para poder contrastar y comparar lo que ocurre en cada uno de ellos y la relación entre esas situaciones, cosas, hechos y personas.

Si existes en uno solo y percibes solo un reino, será muy difícil poder encontrar ejemplos del efecto espejo, porque cualquier cosa que puedas encontrar puede explicarse fácilmente como simples coincidencias, aunque el fenómeno "doppelganger" es bastante difícil de entender o explicar con términos simples, ignorando una causa y un contexto mucho más grandes.

Otra explicación para este fenómeno es el entrelazamiento cuántico, un concepto de la mecánica cuántica, donde dos o más partículas quedan impregnadas por el estado cuántico de la otra, donde no se pueden definir sus características y propiedades físicas, como momento, giro, polarización y posición, independientemente unos de otros.

Entonces, cuando una o más partículas están separadas a distancia unas de otras, cualquier cambio de estado cuántico en una, se reflejará inmediatamente en la otra u otras, sin importar cuán lejos estén unas de otras. Esto también obedece al principio de no localidad, que afirma que la distancia y el tiempo son solo una ilusión y una percepción derivada de la conciencia.

Esto significa que dentro del fenómeno del efecto espejo, los sujetos duplicados, sea lo que sean, están entrelazados a un nivel cuántico, por lo que cualquier cosa que le suceda a un conjunto de partículas, se reflejará en el otro conjunto, de la misma manera.

Como dije anteriormente, las personas, los objetos y las situaciones son todos energía y juegan una dinámica dentro de ella, llamada armónicos de una frecuencia. Todo lo que existe es energía y es una manifestación directa y una creación de la conciencia, como lo he expresado antes.

Espero que hayan disfrutado mi video. Espero verlos aquí de nuevo la próxima vez. Cuídense y que estén muy bien.

Con mucho cariño. Su amiga, Mari Swaruu.